

16. Januar 2014 - 00:04 Uhr · Bianka Eichinger · Schardinger Volkszeitung

Langeweile hat heuer in Schärding keine Chance



Beim Biermarz wird heuer zum zweiten Mal in Schärding Hopfensaft vom Feinsten ausgeschrieben. Bild: privat

SCHARDING. Veranstaltungskalender: Von der Langen Nacht der Musik bis zum Radmarathon

Langeweile kann in der Stadt sowie im Bezirk Schärding auch dieses Jahr keinesfalls aufkommen. Egal, ob Kultur- oder Sportfan, ob Genussspecht oder Musikliebhaber, für jeden ist ein Highlight dabei. Neben traditionellen Veranstaltungen, wie den Schardinger Festwochen, findet dieses Jahr zum Beispiel erstmals auch ein "Winterzauber" in der Stadt Schärding statt. Ebenfalls Premiere feiert heuer das "Weinculinarium" der Schardinger Aktiwirte. Sportbegeisterte können sich beim Kiwanis Teamlauf oder beim Sauwald-Radmarathon auspowern.

1 Benefizball: Die Stammtischrunde der etwas anderen Art, die Grunen Jungs aus Diersbach, veranstalten am 25. Jänner, beim ehemaligen "Daller Wirt" einen Benefizball unter dem Motto "Hofopernballett". Die Mannerrunde ist bekannt dafür, Geld für den guten Zweck zu sammeln. Der Erlös des Balls geht an die Organisation Herzkinder. Die Mitternachtseinlage mit dem Hofballett aus "Wir sind Kaiser" wird von Christina Zauner geleitet. Maskierung ist erwünscht.

2 Innviertel Biermarz: Der Biermarz der Bierregion Innviertel feiert heuer seine zweite Auflage. In der Barockstadt hält der Biermonat einen Bierrundgang, eine bierige Schifffahrt, eine kostenlose Brauereiführung durch die Brauerei Baumgartner, eine Bierverskostung am Bauernmarkt und "Exportbier & Wirtshausmusi" in der Bums'n bereit. Die Trappistenbrauerei Stift Engelszell gewährt ebenfalls Einblicke ins Brauhandwerk. Alle Infos unter www.biermaerz.at

3 Klein Schärding in Passau: Auf der DreiLänderMesse Passau, dem Passauer Frühling, präsentieren sich Stadt und Bezirk Schärding von 29. März bis 6. April mit zahlreichen Gastronomie-, Tourismus- und Dienstleistungsbetrieben, Leaderregionen, der Bierregion Innviertel etc. auf 300 m². Organisiert wird der kollektive Auftritt von Schärding Tourismus.

4 Kiwanis Teamlauf: Der Kiwanis-Teamlauf ist einer der sportlichen Höhepunkte in der Barockstadt Schärding. Promi-Alarm alljährlich inklusive. Dieses Jahr geht das Sportspektakel am 24. Mai in der Barockstadt über die Bühne.

5 Lange Nacht der Musik: Die Lange Nacht der Musik bildet den fulminanten Start für die Schardinger Festwochen und verwandelt die Innenstadt in ein wahres Klangmeer. In den Schanigärten der Aktiwirte und im Schlosspark werden Nachtschwärmer und Musikusse am 14. Juni nicht nur musikalisch verwöhnt.

6 Die Schardinger Festwochen gehen in den Sommermonaten Juli und August über die Bühne. Diese sind ein Fixgestirn am Schardinger Kulturhimmel. Von Mitte Juni bis Mitte August lockt eine Vielzahl von Veranstaltungen nach Scharding. Leichtfüßige Operette und launiger Jazz, barocke Orgelmusik und zeitgenössische Malerei, freches Theater und traditionelle Chormusik – bei den Festwochen findet alles wie selbstverständlich zueinander.

7 Schardinger Schlemmerfest: Mitte Juli, am Höhepunkt des Sommers, lockt das "Schardinger Schlemmerfest" Jahr für Jahr tausende Besucher nach Scharding, die sich dort durch die Kuchen der Welt kosten. Die Aktiwirte und ihre Partnerbetriebe verwandeln von 11. bis 13. Juli die Schardinger Innenstadt in eine dampfende Küche.

8 Sauwaldman-Radmarathon: Mit dem Baumgartner Sauwaldman-Radmarathon steht der größte Sportevent der Region auf dem Programm. Über 500 Teilnehmer werden dazu erwartet. Der Streckenverlauf startet und endet auch heuer wieder vor der Barockkulisse Schardings.

9 Winterzauber am Inn: Die Barockstadt Scharding und die Gemeinde Neuhaus am Inn begeistern in der kalten Jahreszeit mit einem eindrucksvollen Licht- und Laserprojekt, das Besucher verzaubern wird und für Frequenzsteigerung im Winter sorgt.

10 WeinCulinarium: Die Schardinger Aktiwirte laden Weinfreunde heuer erstmals in den Schardinger Kubinsaal ein. Österreichs Top- Winzer präsentierten feine Weine und die Aktiwirte tischen dazu kostliche Schmankerl auf.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/innviertel/schaerding/Langeweile-hat-heuer-in-Schaerding-keine-Chance;art14856,1278858>

© OONachrichten / Wimmer Medien 2014 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung